

すういーとだより

大井交番となりの、
スイートにしおかです。
新年あけまして
おめでとうございます。



今年も、少し寒いお正月でしたが、みなさん、いかがお過ごしでしたか？
一年の計は元旦にあり！
何事も、最初の計画が大事、という事だそうですが、私、元日早々



なんの計画も予定も・・・、と、初詣くらいは・・・、という事で、天満宮へ行ってきました。



おかげで、ゆっくりと、沢山のおねがいも、する事が出来ました。
途中、こんな風景を見かけました。
日の丸、昔は、ほとんどのお家でだしていたようにおもいますが・・・

そして、こちらへも行ってきました。以前から、一度見たかった、神戸・長田区の鉄人28号のモニュメント。
想像以上に大きく、どっしりとしていました。



♪ビルの街にガオー♪
♪夜のハイウエーにガオー♪
♪グリコ、グリコ・・・♪

グリコの提供だったんですねえ。夕方、放送が始まるのを待ちわびてた頃を、懐かしく、(約50年前)思い出しました。正太郎くんや大塚警部へわかりませんか？
は、どにも居ませんでした。
鉄人28号の次は鉄腕アトムを見たくりますねえ。



開運年明けうどん



お昼に食べた、うどんのメニューです。奥さんも同じ物を頼みました。
ところが、奥さんには、かまぼこが入っていませんでした。
たかが、かまぼこ、されど、かまぼこ。食べ物ウラミは・・・
へちよっ、とオーバー???

恒例の十日戎

一日早い宵戎、今年も行ってきました。昨年と違って、今年はずいぶんおもしろい。今年はずいぶんおもしろい。今年はずいぶんおもしろい。

- ◇ 商売繁盛
- ◇ 家内安全
- ◇ 身体健康



いろいろとお願いをし、福笹をいただいて、



”すういーとだより”

今年も、何事も無く、帰る事が出来ました。当店を、少しでも身近に、感じて頂けたらと始め、丸4年が過ぎました。ありがたい事に、こんな文章でも、読んで頂いてるのか、あちらこちらで、声をかけて頂くようになりました。おかげさまで、”続けてみよう”と勇気をいただきました。五年目も続けていきたいとおもいます。

木々が尽きてきました。また、みなさんのお家のポストへ、入れさせていただく事になります。よろしくお願ひ致します。寒さもこれからが本番、ノロウイルスやインフルエーザなどには、気を付けて、お過ごしください。

よい年に成りますように。

